

Raul Castro et Diaz-Canel à la tête du rassemblement du 1er mai



La Havane, 5 mai (RHC) Le leader de la Révolution, Raúl Castro, et le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ont dirigé le rassemblement des travailleurs dans cette capitale pour commémorer le Premier Mai.

Des milliers de représentants de la classe ouvrière de la nation caribéenne se sont rassemblés sur le Malecon (la promenade du bord de mer) de La Havane pour célébrer la Journée internationale des travailleurs, lors d'une activité qui a été déplacée en raison des conditions météorologiques.

Auparavant, le traditionnel défilé organisé sur la Place de la Révolution José Martí à cette date avait été remplacé par un rassemblement, en raison des difficultés d'approvisionnement en carburant auxquelles l'île est confrontée.



Dans tout le pays, des rassemblements et des défilés sont également organisés ce vendredi sur les principales places des territoires, sous le slogan *A la Patria manos y corazón* (À la patrie, mains et cœur).

Les activités du 1er mai se déroulent depuis la fin du mois d'avril, avec du travail bénévole, des ateliers scientifiques, des conférences, des événements et des cérémonies de remise de prix.

Plus d'un millier d'invités des mouvements syndicaux du monde entier et d'autres organisations ont assisté aux célébrations et participé aux actions de communication.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321743-raul-castro-et-diaz-canel-a-la-tete-du-rassemblement-du-1er-mai>



Radio Habana Cuba